
ESCUELA DE IDIOMAS
CONSEJO DE ESCUELA

ACTA N° 119

Acta:                            119
Fecha: 29 de abril de 2022 Sesión ordinaria
Lugar: Virtual por Google Meet
Hora inicio: 08:00 a.m.
Hora de Finalización:  9:30:00 a.m.

ASISTENCIA

Nombre completo Cargo
Asistió

S
í No

Jaime Alonso Usma Wilches Director  y Presidente del Consejo X
Adriana Patricia Arcila Rojas Jefa Dpto. Formación Académica y Secretaria del Consejo X
John Jaime Jiménez Díaz Jefe Sección de Servicios X
Javier  Alexander Rivera Arias Jefe Centro de Extensión X
Martha Pulido Correa Coordinadora de Investigaciones X
Invitados: Coordinadora Administrativa Yudy Andrea Jiménez, secretaria del Departamento de Formación
Académica Janeth Ríos.

Nombre del solicitante Asunto de la solicitud Decisión

Adriana Patricia Arcila Rojas
(Jefatura de Formación
Académica)

La Jefa del departamento de
Formación Académica envía
comunicado que llegó desde el
Departamento de Admisiones
Registro con el fin de poder
optimizar y dinamizar los proceso y
así obtener beneficios académicos
para toda la comunidad
Universitaria.

Se conserva el plazo dado por
Admisiones y Registro para los
trámites pertinentes.

John Jairo Giraldo Ortiz
(Coordinador de Relaciones
Internacionales)

El Coordinador de Relaciones
Internacionales de la Escuela de
Idiomas, informa que la entrega de
los planes de Internacionalización de
la Escuela sufrirá un aplazamiento.
Esto se debe a una serie de ajustes
que se hace necesario introducir para

Informativo. Se realizará una
reunión con la señora Claudia
Aponte, el Director de la Escuela
de Idiomas y la Jefa de
Formación Académica para que
se afine más el proceso de planes
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que queden actualizados y alineados
con las directrices emanadas de las
dependencias centrales de la
Universidad de Antioquia.

de Internacionalización de la
Escuela de Idiomas.

Adriana Patricia Arcila Rojas
(Jefatura de Formación
Académica)

La Jefa del Departamento de
Formación Académica, informa que,
desde el Departamento de
Admisiones y Registro, se recibió la
lista de candidatos a matrícula de
honor del semestre 2021-1, para
aprobación

Se aprueba

Fabio Alberto Arismendi
(coordinador de la Licenciatura en
Lenguas Extranjeras)

El Coordinador de la Licenciatura en
Lenguas Extranjeras solicita aval
para la apertura de cursos dirigidos
para estudiantes rezagados del
programa 1475.

Se avala

Alejandro Arroyave Tobón
(Coordinador de la Maestría en
Traducción)

solicita aval para requerir al Comité
Central de Posgrados apoyo
económico para Movilidad de
docentes visitantes para participación
en actividades académicas.

Se avala

Adriana Patricia Arcila Rojas
(Jefatura de Formación
Académica)

La Jefa del Departamento de
Formación Académica envía para
conocimiento de los Consejeros la
programación de las fechas de las
sesiones del Consejo de Escuela del
29 de abril al 9 de diciembre de
2022.

Se avala
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Marta Isabel Barrientos Moncada
(Coordinadora de la Licenciatura
en Lenguas Extranjeras Seccional
Oriente)

solicita aprobación para ajustes de
matrícula extemporánea para varios
estudiantes.

Se aprueba

Alejandra Paniagua Castillo
(Estudiante de la Licenciatura)

La estudiante Alejandra Castillo más
9 compañeros, solicitan aval para
que se les permita ver la electiva de
“Enseñanza de Inglés para Niños”
como curso dirigido ya que en el
semestre actual se está ofertando
dicho curso en el mismo horario de
la electiva de “Las TIC L2/L3 en la
enseñanza y aprendizaje de lenguas
extranjeras.

No se aprueba, se verificará con
el Coordinador si se podría ofertar
esta electiva en el siguiente
semestre.

Wellington Cardona Orozco
(Estudiante de la Licenciatura en
Lenguas Extranjeras (Seccional
Oriente)

El estudiante solicita aval para las
siguientes solicitudes:
1.Cancelar las materias 1310903
Práctica I L2/L3 grupo 30 y
1310904 Seminario Integrado II
L2/L3 grupo 30.
Motivo: El horario destinado para
prácticas y seminario se le cruzan
con la materia 1310802 Evaluación
L2 /L3 y debido a que en la seccional
es la última vez que ofrecen esta
materia se ve en la obligación de
matricularla en el presente semestre
(pues aún le falta cursar)

2. Matricular de forma extemporánea
la materia 1310801 Enseñanza de
Inglés a Niños.
El estudiante manifiesta que le
interesa cursar esta materia, pero en

Se aprueba
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tiempos de matrícula y ajustes la
plataforma le impidió hacerlo.

Juan Manuel Pérez Sánchez
(Coordinador de Traducción)

El Coordinador de Traducción,
solicita aprobación para 4 solicitudes
de levantamiento de prerrequisitos,
para el semestre 2022-1.

Se aprueban todas las solicitudes

Fabio Alberto Arismendi
(coordinador de la Licenciatura en
Lenguas Extranjeras)

El Coordinador de la Licenciatura en
Lenguas Extranjeras solicita aval
para varias solicitudes de
Levantamiento de prerrequisito.

Se aprueban todas las solicitudes

Para constancia firman

_______________________________
JAIME ALONSO USMA WILCHES
Presidente del Consejo

_______________________________
ADRIANA PATRICIA ARCILA ROJAS
Secretaria del Consejo


